



26.08.2015 – 16:20 Uhr

## **ikr: Regierung verabschiedet Stellungnahme zur Abänderung des Organismengesetzes**

Vaduz (ots/ikr) -

In ihrer Sitzung vom 25. August 2015 hat die Regierung des Fürstentums Liechtenstein die Stellungnahme an den Landtag betreffend die Abänderung des Organismengesetzes verabschiedet.

Im Rahmen der ersten Lesung wurden Fragen zur bisherigen Vollzugspraxis im Umgang mit gebietsfremden und invasiven Organismen, der Neophytenproblematik in der Deponie Ställa in Schaan, der Verschleppung von Neophyten mit Aushubmaterial, der Zuständigkeiten und der nationalen wie auch regionalen Zusammenarbeit gestellt. Auf diese Fragestellungen wurden im Rahmen der Stellungnahme eingegangen.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur und Umwelt sowie Sport

Stephan Jäger

T +423 236 76 83

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100776877> abgerufen werden.